

R. Goulet et A. Marion, en faveur de l'Orphelinat et de l'Asile des Vieillards de St-Boniface. L'honorable premier ministre s'est plu à reconnaître le bien fondé de ces demandes, a promis de les prendre en considération et d'y faire droit, au moins en partie. La délégation, qui avait été présentée par M. J. Bernier, M. P. P., s'est retirée enchantée et remplie d'espoir.

— Mgr Breynat, o. m. i., vicaire apostolique du MacKensie, écrit de Reims le 9 février à Mgr l'Archevêque: "J'achève l'impression d'un catéchisme en langue "esclave" et vais en commencer tout de suite un autre en langue "Peau de Lièvre."

— Le 27 février a eu lieu à Fannystelle une intéressante séance dramatique. Les jeunes gens de la paroisse, sous la direction de leur curé, ont rendu la vivante comédie de mœurs canadiennes: *Les Manifestes électoraux*, par le R. P. Hugolin, o. F. M.

— Le R. P. F.-A. Husson, o. m. i., a été nommé procureur des missions du Keewatin, et le R. P. F.-X. Fafard, o. m. i., ci-devant missionnaire à la Pointe-Bleue, diocèse de Chicoutimi, demeurera au Pas, avec Mgr Charlebois, o. m. i.

— Le R. P. A. Kim, o. m. i., de Régina, est allé faire un voyage dans sa famille dans l'intérêt de sa santé.

— Nous lisons dans la *Semaine Religieuse* de Grenoble que Mgr Jousard, o. m. i., évêque d'Arcadiopolis et coadjuteur de Mgr Grouard, actuellement en France, a donné le 29 janvier une conférence à l'église St-Bruno de Grenoble sur les missions d'Amérique et qu'une quête a été faite en faveur des missions de l'Athabasca.

— Deux Religieuses du Bon-Pasteur de Montréal sont arrivées à Winnipeg pour s'occuper du projet de la fondation d'une école de réforme de filles dans cette ville.

— *Le Collégien* de St-Hyacinthe, no de février, publie la lettre des élèves du Collège qui accompagnait un don de \$25 pour les Ruthènes et la réponse de Mgr l'Archevêque.

— M. l'abbé V. Jayet, qui desservait les missions de la ligne du chemin de fer entre Moose-Jaw et Outlook, Sask., est transféré à Villeroy, Sask., et remplacé par M. l'abbé J. Frésen, ci-devant de Raymond, qui résidera à Elbow, Sask.

— Au moment où nous mettons sous presse, un incendie vient de consumer de fond en comble le Juniorat des RR. PP. Oblats à Saint-Boniface. Toutes nos sympathies aux Révérends Pères dans cette grande épreuve.

R. I. P.

Mgr A. Gauvreau, prélat romain, décédé à Québec.

— Mire L.-A. Gendron, c. r., frère de M. l'abbé P.-S. Gendron, curé de La Salle, décédé à St-Hyacinthe.